

### **¿Qué cubre la política sobre el uso de datos personales?**

Esta política le informa sobre las características del tratamiento de datos y sus derechos con respecto a sus datos personales.

### **¿Quién es responsable de esta política?**

El responsable del tratamiento de los datos es Stéphane Quinton, empresario individual.

Los datos de contacto del responsable del tratamiento son los siguientes: 67 rue Saint-Jacques 75005 PARIS.

La dirección de correo electrónico de contacto es info@fleurquantique.com.

Puede ponerse en contacto con el director en el +33-656891010.

Esta política de privacidad se ha redactado de conformidad con la Ley nº 78-17 de 6 de enero de 1978 (conocida como "Ley de Protección de Datos" o "LIL") y el Reglamento General de Protección de Datos ("RGPD") nº 2016/679.

### **¿A quién va dirigida esta política?**

Esta política se aplica a los clientes del practicante de Fleur Quantique.

### **Fines (para qué se utilizan los datos recopilados)**

El objeto y la finalidad del tratamiento es la ejecución del contrato de servicios y la gestión de las relaciones con los clientes. La finalidad o finalidades del tratamiento también se :

- Boletín de noticias
- Testimonios

### **Base jurídica del tratamiento: qué nos da derecho a tratar los datos**

La base jurídica del tratamiento es el contrato celebrado con el cliente.

Para el tratamiento de cualquier dato relativo a la salud: la base jurídica es el consentimiento del cliente.

### **Periodo de conservación de los datos**

Los datos tratados no se conservan más tiempo del necesario para los fines para los que se registran (principio de minimización del tratamiento).

Los datos de los clientes se conservan durante 5 años a partir de la finalización de la relación contractual.

### **Datos procesados**

El responsable del tratamiento trata las siguientes categorías de datos:

Datos de identidad del cliente (apellidos, nombre, dirección postal, número de teléfono, dirección de correo electrónico)  
-Datos relativos a su situación personal (estilo de vida, hábitos alimentarios, etc.)  
-Datos sanitarios en determinados casos

### **Si la recogida de datos es obligatoria o facultativa**

Los datos recogidos son obligatorios para alcanzar los fines del tratamiento.

### **Fuentes de datos**

Los datos son transmitidos directamente por el interesado.

## **Destinatarios de los datos**

En función de sus respectivas necesidades, todos o parte de los datos se destinan a :

- Plataforma de reservas
- Alojamiento en nube

## **¿Qué medidas de seguridad se han puesto en marcha?**

El responsable del tratamiento aplicará las medidas técnicas y organizativas apropiadas para garantizar un nivel de seguridad adecuado al riesgo.

El responsable del tratamiento tomará medidas para garantizar que ninguna persona física que actúe bajo la autoridad del responsable o del encargado del tratamiento y que tenga acceso a datos personales los trate, a menos que reciba instrucciones del responsable o esté obligada a hacerlo.

Se han tomado las siguientes medidas especiales de seguridad:

- contraseña única por usuario
- encriptación de datos
- separación de datos sensibles (salud) en un archivo específico
- ninguna transmisión de datos sensibles a terceros u organizaciones sin una anonimización completa.

## **Si los datos se transfieren o no a un país fuera de la Unión Europea y las garantías asociadas**

El responsable del tratamiento no transfiere datos personales fuera de la Unión Europea.

## **Toma de decisiones automatizada**

El tratamiento no implica una toma de decisiones automatizada.

## **Destino de los datos personales tras el fallecimiento - Derecho de acceso,**

## **rectificación, supresión y portabilidad de los datos**

La persona afectada por una operación de tratamiento puede definir directivas relativas a la conservación, supresión y comunicación de sus datos personales tras su fallecimiento. Estas directivas pueden ser generales o específicas.

Los interesados también tienen derecho a acceder, oponerse, rectificar, suprimir y, en determinadas condiciones, portar sus datos personales. El interesado tiene derecho a retirar su consentimiento en cualquier momento si el consentimiento es la base jurídica del tratamiento.

La solicitud debe indicar el nombre completo, la dirección de correo electrónico o la dirección postal de la persona interesada, y debe ir firmada y acompañada de una prueba de identidad válida.

Puede ejercer estos derechos poniéndose en contacto con :

Stéphane Quinton  
2 rue des champs de la fosse,  
41160 La-Ville-aux-Clercs  
admin@fleurquantique.com  
tel. 0656891010

## **Reclamaciones**

El interesado tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control (CNIL):

<https://www.cnil.fr/fr/webform/adresser-une-plainte>

*NOTA: El texto en francés es de referencia.*